

Akuntansi untuk countertrade suatu aplikasi perlakuan akuntansi untuk transaksi nonmoneter (Sebuah studi kasus terhadap Perusahaan "X")

Margaretha Ari Widowati, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20184266&lokasi=lokal>

Abstrak

Countertrade adalah bentuk perdagangan internasional yang memberikan peluang bagi negara-negara yang memiliki keterbatasan devisa untuk tetap aktif dalam perdagangan internasional. Sekaligus menjaga kestabilan penjualan dalam jangka waktu yang relatif lama maupun memberikan perlindungan terhadap perkembangan industri dalam negeri. Penelitian ini bermaksud melihat bagaimana pencatatan akuntansi, pengakuan pendapatan, keuntungan maupun kerugian dari transaksi countertrade, Penelitian menggunakan dua metode. Pertama, melalui studi terhadap buku-buku yang berhubungan dengan pemahaman dan akuntansi untuk countertrade. Kedua, melalui penelitian langsung pada perusahaan yang melakukan kegiatan countertrade. Countertrade merupakan gabungan antara transaksi penjualan dan pembelian yang terjadi bersamaan. Maka perlakuan akuntansinya dapat menggunakan standard yang sama seperti transaksi moneter biasa yang menggunakan kas sebagai pembayaran. Penilaian komoditi yang diserahkan atau dijual menggunakan fair value atas komoditi yang diserahkan atau diterima sebagai pembayaran, tergantung mana yang lebih layak. Transaksi penjualan terjadi pada saat penyerahan komoditi. Bersamaan dengan penjualan tersebut, penjual mengklaim timbulnya piutang terhadap partner dagangnya. Transaksi pembelian terjadi pada saat penerimaan komoditi dari partner dagang tersebut Penerimaan tersebut merupakan bentuk pelunasan piutang, dengan demikian pihak penerima akan mengkredit piutangnya terhadap piutang dagang tersebut. Pihak manajemen pun harus melaporkan keuntungan (kerugian) dari transaksi countertrade ini dalam laporan keuangan periode berjalan. Bila kontrak countertrade meliputi periode lebih dari satu tahun membawa konsekuensi bertambahnya ketidakpastian terealisirnya keuntungan (kerugian) dari transaksi countertrade. Guna memupus keraguan akan kemampuan countertrade sebagai bidang usaha yang menguntungkan, perlu penelitian lebih lanjut mengenai standard akuntansi khusus untuk countertrade.